

私の夢

今年私の年です。小学校最後の年です。そこで、私は達成したい夢があります。それは、幼稚園のころから習っている柔道の全国大会に出場して優勝することです。

私には、目標にしている人がいます。棟田康幸選手です。昨年の世界柔道選手権大会に優勝した人で、私の習っている道場にも教えにきてくださったことがあります。礼儀作法に厳しく、支釣込足や裏投げが上手で、直接教えてもらい

ました。私は釣込足が得意なので、さらに練習して技術をみがき、試合で勝ちたいと思っています。

五年生の八月には、関東親善大会の団体戦に出場して優勝しました。団体戦で優勝したのは初めてなので、とてもうれしかったです。私は「次鋒」で出場して勝ちました。今年六年生なので「副将」で出場すると思うので、みんなをリードして、ぜひ優勝したいです。

五霞東小学校 飯島千麻里さん
5年1組



今年ばくの

ねずみ年

今年、ぼくの年、ねずみ年です。そして最高学年になる年でもあります。今年、目標が三つあります。

一つ目は、下級生の面倒をよく見ることです。ぼくは今まであまり一年生や二年生をまとめたことがありません。だけど、今年六年生なので面倒を見てあげられるようになります。

二つ目は、バスケットの試合で、必ず点を入れることで

す。ぼくは、毎試合必ず点を取れる選手ではありません。だから、シュート練習をがんばりたいです。そして、今年、必ず毎試合決めたいです。

三つ目は、学習面です。ぼくは計算や漢字は得意です。でも、先生の話や友達の話などを聞く時に、集中していない時があるのできちんと話を聞くようにしたいです。

五霞西小学校 鈴木拓夢さん
5年1組



今年の子年

町の将来を担う
こどもたちに
今年の抱負を
お聞きしました



皆さんにとって
いい一年で
ありますように

私たちの年です

今年の目標

ぼくは、ねずみ年に生まれました。今年ばくの年です。そして、小学校の最高学年となる年です。最上級生として、しっかり学校の代表になれるように目標をたてました。

まず、一つ目は勉強です。六年生は漢字や算数がむずかしくなるので、進んで自学などやっていきたいです。二つ目は行事です。小学校最後の行事を一生けん命と取り組み、思い出をたくさん作りたいです。委員会やクラブも

長として下級生のめんどうもみながらがんばりたいです。三つ目は家の手伝いです。

整理整とんを心がけ、家族の一員として自分のできる手伝いは進んでやっていきたいと思っています。

この三つがぼくの今年の目標です。達成できるように努力して、よい年を送りたいです。



「あい」のある

生活

五霞西小学校は、みんな「あい」のある学校生活ができるように頑張っています。

「あい」とは、助けあい、学びあい、協力しあい、などの「あい」です。

私はこの「あい」を心がけて、いろいろな事にチャレンジして、有意義な一年を送りたいと思っています。

私個人の目標は、ずっと頑張ってきた剣道で、全国大会に出場し、日本一になる事で

す。

そのために、同じく剣道を習っている友達と、「きそいあい」、「はげましあい」、頑張つて練習にとりくんでいきたいです。

試合では、団体戦があるのでチームメイトと「助けあい」良い成績を残せるようにしたいです。

今年ばくのねずみ年。「ねずみの嫁入り」という昔話で、ねずみは、一番強い動物としてえがかれています。その力を発揮して、頑張つて良い一年にしようと思います。

五霞西小学校 進藤暖佳さん
5年1組



五霞東小学校 南川隼人さん
5年2組

